
Ata da 685ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2018/2021 2 

Data: 11/11/2019. Hora: 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convites para cerimonia de Colação de Grau do Curso de Medicina 6 
da Universidade da Região de Joinville- UNIVILLE, no dia 06 de dezembro, e para a Sessão de Acolhimento de 7 
Novos Membros da Academia de Medicina do Estado de Santa Catarina-ACAMESC, no dia 29 de novembro. 8 
Fomos convidados para participar da Segunda Audiência Pública para discutir as implicações do decreto nª 128, 9 
de 27 de maio de 2019 (Exames do Detran). Dr. Fabio Schneider entrega oficio do Corpo Clinico de Médicos da 10 
Prefeitura Municipal de Florianópolis, relatando dificuldades com o novo sistema de prontuário eletrônico daquela 11 
instituição. 12 
3. Informes: 13 
3.1. Diretoria Executiva: Drª. Eliane informa que no dia 08/11 foi o Dia do Médico Radiologista e no dia 10/11 14 
foi o Dia do Médico Intensivista. Informa também que se tornaram sócios vitalícios em novembro os Drs. 15 
Austregésilo da Silva, Juvenal Osvaldo Pereira Butron, Aldo Gil do Nascimento Goncalves e Danilo Renato da 16 
Silva. Dr. Odi informa a publicação do último informe acadêmico em 2019. O assunto abordado será Previdência 17 
Social, com o advogado previdenciário do SIMESC Dr. Kleber Coelho. Dr. Roman comunica que do trabalho de 18 
recuperação dos desligáveis da assembleia de final de ano, até o dia 11/11 foram recuperados 12 sócios, sendo 10 19 
de 100%, 1 de 50% e 1 de 20%. Jornalista Camila faz os seguintes informes: foi enviado convite para médicos de 20 
Canoinhas sobre palestra que acontecerá dia 19/11; jornalista Fabio Gadotti, do Notícias do Dia, divulgou nota 21 
sobre encaminhamento de documento do Sindicato para o superintendente da SES. O contato por WhatsApp com 22 
os desligáveis continua sendo realizado. Dr. Cyro informa que nosso jurídico trabalhista está iniciando “cobrança”, 23 
do Estado e da empresa OZZ, dos direitos próprios dos médicos que trabalham no SAMU e que estão sendo 24 
sonegados (férias e 13º). 25 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Roman recebeu duas ligações (prestou atendimento e repassou ao jurídico para 26 
esclarecimento de dúvidas). Drª. Solange assume plantão. 27 
3.3. Diretorias Regionais: Recebemos os relatórios trimestrais das DRs de Araranguá, Caçador, Extremo Oeste e 28 
Médio Vale. 29 
3.4. Momento SIMESC: AO DIRIGIR NÃO USE CELULAR. 30 
4. Ordem do Dia: 31 
4.1. ALESC – Homenagem aos Médicos – Breve Relato: Médicos Catarinenses e o Conselho Superior das 32 
Entidades Médicas, foram homenageados na Assembleia Legislativa de Santa Catarina. É do entendimento dos 33 
que estavam presentes na homenagem ao Dia do Médico que o evento foi muito organizado e emocionante, 34 
especialmente pelo foco na valorização do médico. 35 
4.2.  EBSERH – Acordo coletivo de trabalho: Presentes alguns médicos que trabalham no HU e que são 36 
contratados pela EBSERH. São debatidos os prós e os contras para mudanças que acontecerão com o novo acordo; 37 
os advogados irão analisar o acordo vigente e o que está sendo proposto; será mantido contato e marcada uma nova 38 
reunião para definir os encaminhamentos. 39 
4.3. Relatórios trimestrais de atividades (julho/agosto/setembro) -avaliação: Dr. Roman faz uma breve 40 
apresentação dos Relatórios trimestrais, com um bom percentual de entrega (18 relatórios entregues), com destaque 41 
para a DR de Joinville, a qual relatou como atividade as participações virtuais que efetuaram nas reuniões da 42 
Diretoria Executiva, algo que pode ser seguido pelas outras DRs. Houve mais reuniões e ações registradas pelos 43 
diretores em comparação com o período anterior. 44 
4.3. Remuneração por Produtividade- RPM: Dr. André informou que colegas estão fazendo questionamentos e 45 
reclamações, pois todas as categorias vislumbraram perda com as novas metas que aparentemente serão adotadas, 46 
bem como pelas mudanças nos critérios de remuneração. O assunto retornará como ponto de pauta para próxima 47 
reunião com a presença dos Diretores Clínicos da SES. 48 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Remuneração dos Médicos SES- Piso- RPM; Previsão 49 
Orçamentaria 2020. 50 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 51 

Florianópolis, 11 de novembro de 2019. 52 
 53 

(Ata redigida por Marina Francieli da Silva, funcionária do SIMESC, 54 
e revisada pelo Dr. Roman Leon Gieburowski Junior, Secretário Geral do SIMESC). 55 
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PRESENÇA ON-LINE 61 
11/11/2019 62 

 63 
- Pico de audiência: 05  64 
 65 
Identificados 66 
 67 
- Dr(a). Jair Jose Gemelli, CRM 8638, (DR Joaçaba) 68 
- Dr(a). Antonio Marcos Weschenfelder Duarte, CRM 8060 (DR Joaçaba) 69 
 70 


